

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

28.09.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 375/2024

Raub in Bischofswerda

Verantwortlich: PHK Krause (rk), PK Reinhard (er), Danilo Pietsch (dp)

Raub in Bischofswerda

Bischofswerda, Bahnhofstraße/Stolpener Straße

27.09.2024, 22:45 Uhr

Ein 49-Jähriger saß am späten Freitagabend mit mehreren ihm unbekannt Personen in einer Parkanlage in Bischofswerda. Auf einmal schlug eine Person dem Geschädigten offenbar unvermittelt ins Gesicht. Durch den Schlag flog der Geschädigte von der Bank und wurde verletzt. Der bislang unbekannt Täter entkam und nahm auch das E-Bike des Geschädigten sowie seinen Rucksack mit. Der Stehlschaden belief sich auf etwa 3.500 Euro. Der Geschädigte kam zur weiteren Untersuchung in ein Krankenhaus. Während dessen fahndeten die Polizisten nach dem Täter. Die Anzeige wegen des Raubs wurde aufgenommen und der Kriminaldienst übernimmt nun die Ermittlungen. (er)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Aufmerksamer Zeuge verhindert Schlimmeres

Halbendorf, B96

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

27.09.2024, 21:20 Uhr

Durch einen aufmerksamen Zeugen wurde am Freitagabend über den Notruf ein auffällig fahrender VW gemeldet, welcher die B96 in Richtung Bautzen befuhr. Durch Bautzener Polizisten konnte das Fahrzeug kurz danach festgestellt werden. Der Grund für die auffällige Fahrweise konnte schnell ausgemacht werden. Der 39-jährige Fahrer roch nach Alkohol. Ein Test ergab umgerechnet 1,24 Promille. Beim Fahrzeugführer wurde eine Blutentnahme durchgeführt. Wegen des Verdachts des Fahrens ohne Fahrerlaubnis wird ebenfalls ermittelt, da der georgische Fahrzeugführer seinen Führerschein lediglich auf seinem Handy vorweisen konnte. Im Fahrzeug konnten größere Mengen an Waren im Wert von etwa 375 Euro aufgefunden werden. Die Gegenstände wurden sichergestellt, da der Fahrer keinen Eigentumsnachweis vorzeigen konnte. Die Anzeige wegen der Trunkenheit im Straßenverkehr wird der örtliche Verkehrs- und Verfügungsdienst übernehmen. (er)

Unfall unter Alkoholeinfluss zwischen zwei Polos

Wilthen, Zittauer Straße

27.09.2024, 21:15 Uhr

Glück im Unglück hatte wohl ein 27-jähriger Fahrzeugführer eines VW Polo am Freitagabend in Wilthen. Im Gegenverkehr kam ihm ebenfalls ein VW Polo entgegen, als es plötzlich einen lauten Schlag gab. Offenbar hatten sich die Spiegel der beiden Fahrzeuge berührt. Ein Test bei dem 20-jährigen Fahrzeugführer des anderen Polos ergab umgerechnet 0,8 Promille. Im Anschluss wurde eine Blutentnahme durchgeführt und der Führerschein beschlagnahmt. Der Deutsche sieht sich nun mit der Anzeige aufgrund der Gefährdung des Straßenverkehrs konfrontiert. Der Verkehrs- und Verfügungsdienst des Polizeireviers Bautzen ermittelt. (er)

Unbekannte Täter entwenden Katalysator eines Toyotas

Kamenz, Goethestraße

26.09.2024, 11:30 Uhr - 27.09.2024 08:00 Uhr

In der Zeit von Donnerstag zu Freitag kam es in Kamenz zu einem Diebstahl eines Katalysators. Unbekannte Täter entwendeten diesen von einem Toyota. Der Geschädigte stellte seinen Pkw am Donnerstag gegen 11:30 Uhr ab. Am Freitag kehrte er zurück zu seinem Fahrzeug und stellte das Fehlen fest. Der Stehlschaden wurde mit schätzungsweise 1.500 Euro beziffert. Die weiteren Ermittlungen übernimmt der Kriminaldienst. (er)

Mit Alkohol auf der Simson unterwegs

Laußnitz, Gräfenhainer Straße

27.09.2024, 22:10 Uhr

Eine aufmerksame Streife stellte am späten Freitagabend eine Simson in Laußnitz fest. Bei der folgenden Verkehrskontrolle konnte beim

Fahrzeugführer des Kleinkraftrades Alkoholgeruch wahrgenommen werden. Ein Atemalkoholtest bestätigte die Feststellung und zeigte einen Wert von 0,84 Promille. Die Beamten fertigten eine Anzeige wegen der Verkehrsordnungswidrigkeit. Dem 53-jährigen Deutschen drohen nun zwei Punkte, ein Monat Fahrverbot sowie 500 Euro Bußgeld. (er)

Schockanrufe setzen sich fort

Hoyerswerda, Lohsa

27.09.2024

Auch am Freitag setzten sich in Hoyerswerda und Lohsa sogenannte Schockanrufe fort. Bei dem Telefonat gaben sich die Täter wieder als Polizeibeamte oder Staatsanwälte aus und gaben an, dass ein Familienmitglied angeblich einen schlimmen Unfall hatte. Nur gegen Zahlung eines hohen Geldbetrages könnte man das Familienmitglied freikaufen. Auch am Freitag reagierten die Angerufenen alle richtig, indem sie nicht auf die Forderungen eingingen. Teilweise wurde auch mit gezielten Nachfragen dafür gesorgt, dass die Anrufer die Telefonate von selbst beendeten oder sich Widersprüche ergaben. (er)

Ein Hinweis in dieser Sache:

Die Betrüger nutzen zur Auswahl ihrer Opfer meist frei zugängliche Telefonnummern. Prüfen sie gemeinsam mit Ihren Angehörigen, ob eine Veröffentlichung Ihrer Rufnummer tatsächlich notwendig ist und gegebenenfalls die Vergabe einer neuen, öffentlich unbekanntes Nummer Ihr persönliches Risiko minimiert, Ziel und Opfer einer solchen Straftat zu werden. (dp)

Fahrraddiebstahl in Hoyerswerda

Hoyerswerda, Juri-Gagarin-Straße

26.09.2024, 15:30 Uhr – 18:30 Uhr

Am Freitag nahmen Polizisten des Reviers in Hoyerswerda eine Anzeige wegen des besonders schweren Falls des Diebstahls eines Fahrrads auf. Unbekannte Täter entwendeten das gesicherte Fahrrad des Geschädigten im Wert von etwa 425 Euro. Nach dem Damenfahrrad wird nun gefahndet. Die Anzeige wird durch den örtlichen Kriminaldienst bearbeitet. (er)

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Mopeds weg

Görlitz, Alex-Horstmann-Straße

26.09.2024, 20:00 Uhr bis 27.09.2024, 10:00 Uhr

Zwei Kleinkrafträder der Marke Kreidler und Formular im Gesamtwert von circa 500 Euro waren die Beute unbekannter Diebe in Görlitz. Sie stahlen die Mopeds mit den Versicherungskennzeichen 671AIV und 078BCJ. Nach den Mopeds wird nun international gefahndet. (rk)

Ohne Fahrerlaubnis erwischt

Oberseifersdorf, Löbauer Straße

28.09.2024, 00:10 Uhr

Ohne Fahrerlaubnis war in der Nacht zum Samstag ein 39-Jähriger mit seinem Citroen in Oberseifersdorf unterwegs. Ihn erwartet nun ein Strafverfahren. Die Weiterfahrt wurde untersagt. (rk)

VW-Bus besprüht

Trebendorf, Am Damm

27.09.2024, 06:30 Uhr bis 14:50 Uhr

Der Besitzer eines VW T5 rief am Freitag die Polizei. Unbekannte hatten die linke Seite des Busses mit grauer Farbe besprüht. Es entstand Schaden in Höhe von circa 1.000 Euro. (rk)